
Приобщение к наркотикам,алкоголю, табакокурению являетсясерьёзной проблемой современногообщества. Они не редко калечатжизнь и молодым людям и ихродным, и именно родственникизачастую могут предотвратитьнадвигающиеся проблемы. Как выможете помочь своему ребёнку?
-Всегда помните, что детиеще только учатся быть взрослыми.Часто из-за отсутствия жизненногоопыта и неумения определитьглавное в том или ином явлении,они принимают за эталон вповедении взрослыхповерхностные, чисто внешниепризнаки и пытаются ихкопировать. Поэтому важно знать,кому они стараются подражать.Помните, что Вы очень многозначите для Вашего ребенка. Онзамечает все, что Вы делаете, какговорите и поступаете. Ваш личныйпример, своевременное и уместносказанное слово играют огромнуюроль.
-Помогите детям разобратьсяв информации о наркотиках инаркомании. Подберите

соответствующую литературу,ознакомьтесь с доступнойинформацией и постарайтесьдовести ее до сознания ребенка внепринужденной беседе, припросмотре телепередач или вовремя совместного чтения газет,журналов, книг.
-Сделайте Ваш дом открытыми радушным для друзей Вашихдетей. Поддерживайте, и участвуйтев их увлечениях (спорт,коллекционирование, творчество ит.п.). Это укрепит Ваш авторитет,позволит поддерживать с детьмидоверительные отношения.
-Обсуждайте с детьмиразличные случаи и происшествия,касающиеся наркотиков.Предложите им решить, как бы онипоступили в той или инойситуации. Обсудите возможные инаиболее правильные вариантыповедения.
-Старайтесь узнать какможно больше про все, чтокасается злоупотреблениянаркотиками.
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-Беседуйте со своим ребенком опроблемах, связанных снаркотиками. Предостерегайтеего, обосновывая свою позицию.Не ждите, когда у него появятсяявные признаки употреблениянаркотиков.
-Оставаясь твердым в своихустановках, никогда неотказывайте ребенку ввозможности что-либо высказатьили обсудить. Ваша излишняяжесткость может вызвать
«молчаливый бойкот» со стороныребенка.
-Всегда интересуйтесь тем, чтоделают ваши дети, в какихкомпаниях проводят время.Родители должны знать, гдебывают дети и кто их друзья.
-Если вы заподозрили, что вашребенок употребляет наркотики,внимательно приглядывайтесь кнему. Заведите дневник, вкоторый записывайте всеособенности поведения вашегоребенка, отмечая дату и время.
-Перед тем, как провести сребенком серьезный разговор,

составьте для себя списокдоводов, чтобы разъяснить,почему возникла потребность втаком разговоре. Проводите еготолько, если ребенок внормальном трезвом состоянии иесли вы держите себя в руках.Будьте готовы, что разговорвызовет у вашего ребенкараздражение. Нужно ожидать, чторебенок попробует «надавить на»ваши чувства. Но ваша твердаяпозиция будет для негонаилучшей заботой.
-Главное внимание при разговорес ребенком концентрируйте наего поведении, пользуйтеськонкретными примерами ивысказывайтесь спокойно исдержанно. Подчеркните, что выотвергаете только его поведение,а не самого ребенка какличность. Проявляйте своюлюбовь к нему, независимо не откаких условий.
-Очень важно, чтобы обародителя были единодушны ипоследовательны в своихподходах. Вы должны держаться

вместе и не давать ребенкуиспользовать ваши противоречиямежду собой.
-Если вы подозреваете, что вашребенок употребляет наркотики,не делайте вид, что ничего неслучилось. Не тяните время –обратитесь к специалистунаркологу. Не следует боятьсяслова «нарколог», т. к. в даннойситуации помочь вам сможеттолько профессионал. Вместе высможете обдумать, как убедитьребенка прийти на прием.
-Никогда не поддавайтесь нашантаж со стороны ребёнка.
-Доверие ребенку должно бытьвозвращено, как только онпрекратил употреблениенаркотиков. Если ваш ребенок неупотребляет больше наркотики, всемье должно быть прекращенообсуждение этой проблемы.Разговор о наркотиках в этомслучае может возникать – толькопо инициативе самих юноши илидевушки, которые хотят с вамичто-то обсудить.


